

別子山公民館 平成21年12月号



Merry Christmas!



別子校区産業文化祭実施



一般展示物等



児童・生徒の作品



飛び入りでの児童生徒の太鼓演奏

11月8日(日)別子校区産業文化祭が開催されました。

今年度も、公民館を中心として開催され、ふるさと館周辺では各種バザー、体育館では炎のチャレンジャーと多彩な催しが行われ多くの方のご参加をいただき大変盛大に開催することが出来ました。

各種体験コーナーでは、講師の先生の指導のもと楽しみながら体験していただきました。

次回も作品をどしどし受け付けますから、今から準備をお願いします。



炭アート体験では、花炭をつかった作品の制作などに取組まれていました。



アクセサリー作り体験

炭焼き体験教室実施



竹を四枚に割ったものを底から隙間なく徐々に敷き詰めていきます。

11月1日(日)神野さんの簡易炭窯を利用した炭焼き体験教室が開催されました。

雨の中での作業でしたが、皆さん一生懸命に、釜詰め作業から火入れまで行いました。

作業終了後、近藤さん宅で、ピザ釜をお借りしてのピザ焼きと、この日は、焼き物に夢中になる良い一日を過ごすことが出来ました。



ピザ釜によるピザ焼きの様子 大変おいしかった。

平成22年成人式のお知らせ

- 日時 平成22年1月10日(日) 11:30~
場所 新居浜市市民文化センター大ホール
対象 平成元年4月2日~平成2年4月1日生まれの人
- ・市内に住民(外国人)登録をしている人には、ハガキでご案内します。
 - ・市外に住民登録している人で、新居浜市の成人式に出席を希望する人は、ご連絡ください。
 - ・ご家族、ご友人等で出席を希望する人も、入場することができます。

ボランティア募集

和服で出席する新成人のために、着くずれ直しのコーナーを設置する予定です。お手伝いいただけるボランティアを募集します。
お問い合わせ 新居浜市教育委員会社会教育課 電話65-1300まで

第25回新居浜凧あげ大会

- 日時 平成22年1月17日(日)
13時~受付
※雨天の場合は1月24日(日)に順延
場所 マリンパーク新居浜 多目的広場
参加基準 ○手作りの凧であること
○糸の長さは150メートル以内
○大きさ、色、デザイン等は自由
○金属類は一切使用しないこと
申込 当日受付(参加費無料)
問合せ先 社会教育課 電話65-1300



年末年始の火災予防!!

この季節は火を取り扱うことが多く、空気が乾燥しているため、ちょっとした油断から火災の発生につながります。
屋外・屋内での火の取り扱いなどには細心の注意を払いましょう。

*ポイント

- ・ 風の強い日には、屋外で火を取り扱わない。
- ・ 外出時や就寝時には、門扉、車庫、物置、窓、ドアなどの開口部は必ず施錠する。
- ・ 建物の周囲に、ごみ、新聞紙、段ボールなどの可燃物を置かない。また、郵便受けに新聞などをためない。
- ・ ごみは、収集日の朝に出す。



平成21年 年末交通安全県民運動

期間: 12月21日(月)~12月31日(木)

スローガン: 「師走でも 余裕の心で 伊予路行く」

- 運動の重点
- 高齢者の交通事故防止
 - 飲酒運転の根絶
 - 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

※「ハンドルキーパー運動」って知っていますか?

自動車仲間と飲食店などへ行く場合に、お酒を飲まない人(ハンドルキーパー)を決め、その人が、仲間を自宅まで送り届ける運動です。

移動『青い鳥号』運行のお知らせ

移動図書館「青い鳥号」が今月も、別子山地区にやってきます。
みなさん是非ご利用ください。

12月は、17日(木)に巡回します。

- ①別子山支所 10:20~11:10
- ②福祉センター 11:20~12:00
- ③別子小中学校 13:00~14:00

※本を借りる場合は、「図書館カード」が必要です。

※1人5冊まで借りる事ができます。

その他分からないことは、図書館員におたずねください。



新居浜市立別子銅山記念図書館

TEL 0897-32-1911

なかよしのねごと



今年の冬も、徐々にその力を強めてきているようですが、寒いですねえ皆さん体調は大丈夫ですか、新型のインフルエンザも包囲網を広げていますので心配です。

ところで先日は、産業文化祭を開催いたしましたところ皆様のご協力によりまして、天気も良く盛大に行う事が出来ました。本当にありがとうございました。

一年なんて早いものでもう師走、歳を重ねるごとに月日のたつ速さを実感しています。また、ひとつ歳をとってしまいます。人の一生なんて山あり谷ありですが、やはり谷を征服しなければ山にはたどり着けないし、谷が無ければ山は育たない自然というもののは良く出来たものです。そうやって人も木も成長するんですから・・・

公民館も、施設は年々古くなりますが、どんどん使えば新しく生まれ変わり、皆さんも使う事で一層光り輝く事が出来ます。何からでもかまいませんので使ってください、また違った公民館になる、そんな気がしてなりません。

さて、これからが冬本番です、年越しの準備もあろうかと思いますが、何をしても体が資本ですので、寒さ対策にも万全を期してこの冬を乗り切りましょう。